

# AGENDA PÚBLICA

Alegre Raúl Fonseca Espinoza - Presidente Ejecutivo de EsSalud

Del 23 al 31 de mayo de 2022

Fecha	Asunto de la Reunión
Martes 31	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca Espinoza, acompañado de funcionarios del INCOR, recibió hoy la visita de Aldo Rafael, cirujano peruano cardiovascular del Baylor University Medical Center para evaluar la firma de un convenio de cooperación con el Seguro Social.
Martes 31	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca Espinoza, en su calidad de jefe del Centro de Operaciones de Emergencia (COE), lideró la evacuación de los trabajadores de la Sede Central de EsSalud en el primer Simulacro Nacional Multipeligro del 2022, con el objetivo de preparar a la ciudadanía ante un sismo de gran magnitud, algo que podría generarse en cualquier momento debido a que nuestro país se sitúa en el conocido Círculo de Fuego del Océano Pacífico.
Lunes 30	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca Espinoza, participó en el XIV Consejo de Ministros Descentralizado que se realiza en Iquitos para trabajar las prioridades de desarrollo territorial de Loreto, donde anunció que su gestión buscará cerrar la brecha de salud en favor de los 250 mil asegurados de la región. Además, informó que en julio se iniciará la construcción de un Hospital de Alta Complejidad en Loreto, que contará con modernos equipos y precisó que el nosocomio tendrá helipuerto, centro oncológico, almacén de medicamentos, medicina complementaria, medicina tradicional y todos los servicios que debe tener un Hospital de Alta Complejidad.
Sábado 28	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca Espinoza, finalizó su visita de trabajo a la Red Asistencial Tarapoto sosteniendo una reunión con el personal y los funcionarios de la Red, en el hospital base. En el encuentro se evaluaron mejoras a implementar en favor de los asegurados.
Sábado 28	Acercando los servicios de salud, el presidente ejecutivo de EsSalud, Raúl Fonseca, llega a Picota para supervisar un terreno de más de 5 mil m2, que la municipalidad de esa provincia dará en cesión de uso para la construcción de un hospital II-1, permitiendo que, por primera vez, Picota cuente con un centro de salud y la población ya no tenga que trasladarse hasta Tarapoto en busca de atención.
Viernes 27	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca Espinoza, llegó a la Posta Médica de Bellavista y realizó un recorrido de supervisión y en el marco de la celebración por los 38 años de creación política de la provincia de Bellavista, el Dr. Alegre Fonseca, anunció que se construirá un Hospital Bicentenario, nivel I-4, que será levantado en un área de 5 mil m2 y que beneficiará a cerca de 7000 asegurados. Se prevé su entrega oficial en marzo del 2023.
Viernes 27	Cumpliendo con su visita de trabajo, el presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca, visitó la Posta Médica Saposoa, de la Red Tarapoto, para verificar el correcto funcionamiento y la atención que se brinda.
Viernes 27	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca, visitó el Hospital I Juanjuí para supervisar los servicios y la atención que se brindan a los asegurados que acuden a este establecimiento y anunció la construcción de un moderno hospital Bicentenario que garantice la atención de primer nivel en la región.
Viernes 27	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca, llegó a la ciudad de Tarapoto e inició sus actividades en la región San Martín reuniéndose con los funcionarios de la Red Asistencial Tarapoto para coordinar acciones en favor de los asegurados.
Viernes 27	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Raúl Fonseca, desarrolló una visita de trabajo a Yurimaguas, donde recorrió los diferentes ambientes del Hospital I Yurimaguas para supervisar la atención y evaluar mejoras en favor de los asegurados. Durante su visita el Dr. Alegre Fonseca, supervisó el terreno donde se construirá el hospital modular categoría II- 1 en Yurimaguas, que beneficiará a 39 819 asegurados de la Red Asistencial Loreto.

# AGENDA PÚBLICA

Alegre Raúl Fonseca Espinoza - Presidente Ejecutivo de EsSalud

Fecha	Asunto de la Reunión
Jueves 26	¡Recuperamos sonrisas de más de 4000 niños con labio leporino y paladar hendido! Con esta buena noticia anunciada en Trujillo, el presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca, firmó un convenio marco de cooperación interinstitucional con la ONG globalsmile por tres años más.
Jueves 26	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca Espinoza, sostuvo una reunión de coordinación con el gobernador de la región Tumbes para evaluar acciones en beneficio de los asegurados de la zona norte del país.
Miércoles 25	El presidente ejecutivo de EsSalud, Raúl Alegre Fonseca, realizó esta mañana una visita protocolar al embajador cubano, Carlos Rafael Zamora, para abordar temas relacionados sobre experiencias y buenas prácticas en atención primaria de salud.
Martes 24	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, presentó 8 modernos equipos de anestesia, de última generación, en el Instituto Nacional Cardiovascular - INCOR que permitirán fortalecer los procedimientos de cirugía cardíaca. La máxima autoridad del Seguro Social señaló que su gestión está abocada en adquirir equipos de última generación para brindar servicios médicos con los más altos estándares internacionales de seguridad y calidad para los pacientes y con la finalidad de cerrar las brechas en equipamiento para mejorar la atención del asegurado.
Lunes 23	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Raúl Fonseca, llegó a un acuerdo con los representantes de los sindicatos del Seguro Social, quienes se comprometieron a dejar sin efecto el paro que venían convocando.
Lunes 23	Con la presencia del presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, se celebró una misa por el Día Nacional del Donante de Órganos y Tejidos, en honor a los donantes y en agradecimiento a sus familiares. Dona Vida.



# AGENDA PÚBLICA

Alegre Raúl Fonseca Espinoza - Presidente Ejecutivo de EsSalud

Del 16 al 22 de mayo de 2022

Fecha	Asunto de la Reunión
Sábado 21	Siguiendo su itinerario en Cusco, el presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca, llegó al distrito de Acomayo para visitar el terreno donde se construirá un hospital I-4, que permitirá brindar atención médica oportuna a los asegurados. El presidente ejecutivo de EsSalud recibió la donación del terreno de 600 m2 por parte de la Municipalidad Provincial de Acomayo, el mismo que se encontraba en cesión de uso, por lo que no se podía realizar una inversión mayor. La donación permitirá el aumento de presupuesto para mejorar los servicios de salud en favor de más de 5 mil asegurados.
Sábado 21	Por la tarde el presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Raúl Fonseca, visitó Urcos y anunció la construcción de un hospital II-1, cerca de la carretera Interoceánica, que servirá de contención para la zona sur del Cusco.
Sábado 21	Durante su segundo día de visita a Cusco, el presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Raúl Fonseca, recorrió las áreas del Hospital General de Sicuani para verificar la atención que se brinda a los asegurados, así como para conocer las necesidades del nosocomio y plantear soluciones y luego sostuvo una reunión de coordinación con el personal asistencial y representantes de los asegurados del Policlínico de Sicuani. Desde muy temprano, el Dr. Alegre Raúl Fonseca Espinoza, visitó el Centro de Adulto Mayor en Sicuani.
Viernes 20	Durante la jornada de actividades en Cusco, el presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Raúl Fonseca, visitó el Policlínico San Sebastián, ubicado en el distrito del mismo nombre y luego se trasladó a Urubamba para inspeccionar las instalaciones del Hospital I de esta ciudad, donde recogió las necesidades en materia de salud que contribuyan a mejorar los servicios de este centro asistencial que atiende a más de 12 mil asegurados. Posteriormente, se dirigió a la localidad de Calca para supervisar la atención médica que se brinda en el hospital e inspeccionó el terreno donde se construirá el Centro del Adulto Mayor y el almacén del Hospital I Calca del mismo nombre.
Viernes 20	Como parte de su agenda de trabajo en Cusco, el Dr. Alegre Fonseca Espinoza, recorrió los ambientes del Hospital Nacional Adolfo Guevara para supervisar la reapertura al 100 % del servicio de consulta externa que ahora cuenta con 37 modernos consultorios y brindará más de 800 consultas al día durante sus tres turnos de atención y presentó dos grupos electrógenos capaces de generar 1000 kilowatts y suministrar de fluido eléctrico hasta tres hospitales, además puso en funcionamiento los nuevos ascensores a fin de optimizar la accesibilidad de los asegurados que acuden a sus consultas médicas. Informó además que EsSalud destinará S/ 163 millones para la construcción de dos hospitales, un centro de atención oncológica y un centro de diálisis en Cusco, obras que beneficiarán a miles de asegurados de esa región del sur del país.
Viernes 20	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, inició una jornada de visitas de supervisión a los establecimientos del Seguro Social de la Red Asistencial Cusco que cuenta con un total de 18 establecimientos de salud, donde se atiende a un total de 372,887 asegurados, al llegar a la ciudad se reunió con la alta dirección de la Red y representantes regionales del Congreso de la República interesados en conocer las acciones del Seguro Social en esa región.
Jueves 19	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, participó de la ceremonia de reconocimiento que el Congreso de la República tributó al presidente de Global Smile Foundation, Usama Sami Hamdan, por su apoyo en la atención de nuestros niños con labio leporino y paladar hendido y que gracias al apoyo de sus experimentados médicos se ha podido atender a más de 9 mil niños con este diagnóstico, en nuestros hospitales de EsSalud.



# AGENDA PÚBLICA

Alegre Raúl Fonseca Espinoza - Presidente Ejecutivo de EsSalud

Del 9 al 15 de mayo de 2022

Fecha	Asunto de la Reunión
Sábado 14	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Fonseca Espinoza en su último día de visita de trabajo a la región Junín sostuvo una reunión de gestión con los gerentes de la Red, jefes de unidad y de departamentos asistenciales con el fin de coordinar acciones en beneficio de los asegurados, durante el encuentro, el presidente ejecutivo del Seguro Social anunció el inicio de un plan para el cierre de brechas de recursos humanos e infraestructura, que permitirá mejorar la entrega de servicios médicos, fortalecer el primer nivel de atención, enfocar en la acción preventiva y evitar el colapso de las emergencias de los hospitales. Fonseca Espinoza instó a los gerentes a trabajar en unidad, articuladamente y con corrupción cero en beneficio de la institución y de los asegurados.
Sábado 14	En su recorrido el presidente ejecutivo de EsSalud visitó el Hospital I Tarma para supervisar sus instalaciones y reunirse con los trabajadores a fin de escuchar sus necesidades de mejora.
Viernes 13	Como parte de su viaje de trabajo, El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, llegó a la ciudad de Satipo, para supervisar la atención que brinda el Hospital I Río Negro a nuestros asegurados donde recorrió los ambientes del Hospital para constatar la necesidad de ampliarlo a nivel II, a fin de fortalecer su atención en el servicio materno perinatal.
Viernes 13	El presidente ejecutivo de EsSalud dialogó con los adultos mayores que integran el CAM San Ramón y anunció la construcción de un nuevo local para este Centro del Adulto Mayor.
Viernes 13	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Raúl Fonseca Espinoza, supervisó los ambientes y servicios del Hospital Enfermedades Tropicales Hugo Pesce Pescetto, en La Merced, Junín e inauguró los nuevos ambientes del servicio de consulta externa donde se brindarán atenciones en medicina general, odontología, ginecoobstetricia, entre otros.
Jueves 12	Durante su visita al CAM Huancayo, el PE de EsSalud, Raúl Fonseca Espinoza, visitó el huerto que administran los asegurados del taller del Centro del Adulto Mayor de la Red Asistencial Junín.
Jueves 12	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, llegó al Fundo El Porvenir, en Huancayo, para inaugurar el Almacén Regional de Vacunas y Cadena de Frío que permitirá almacenar todo tipo de vacunas y en un futuro beneficiar a las regiones de Junín, Huancavelica, Ayacucho y Huánuco.
Jueves 12	El titular de EsSalud supervisó el Centro Regional de Telemedicina, un moderno ambiente que permite a los asegurados recibir sus consultas de manera virtual y que a la fecha ha brindado más de 75 mil atenciones.
Jueves 12	El Dr. Alegre Fonseca, llegó al Hospital Ramiro Prialé Prialé para supervisar la atención que se brinda a los asegurados y evaluar los proyectos de mejora; recorrió los ambientes de emergencia y hemodiálisis y visitó a un paciente trasplantado exitosamente, se trata de Juan, docente de 33 años, que después de cuatro años de diálisis fue trasplantado con un injerto renal de su hermano.
Jueves 12	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, llegó a la ciudad de Jauja para iniciar una jornada de visitas de supervisión a los establecimientos del Seguro Social en la Red Junín. A su arribo a la ciudad de Jauja, supervisó el Hospital Bicentenario de Jauja, el primero en construirse bajo esta modalidad en el país y que fue inaugurado en diciembre pasado. El mencionado nosocomio ya funciona al 100% y atiende a más de 381 mil personas entre asegurados y no asegurados gracias a convenios inter prestacionales.
Miércoles 11	El presidente ejecutivo de EsSalud, Raúl Fonseca Espinoza, sostuvo esta tarde una reunión con el gobernador regional de La Libertad para coordinar acciones en favor de los asegurados de la región.
Miércoles 11	Familiares de los pacientes oncológicos pediátricos que se atienden en EsSalud fueron recibidos hoy por el Dr. Alegre Raúl Fonseca, presidente ejecutivo de EsSalud, quien dialogó con ellos sobre la problemática que afrontan en el tratamiento de sus menores hijos y encontrar una solución a la situación que afrontan.
Martes 10	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, fue nombrado "Embajador para la paz de los pueblos olvidados del Perú", por el padre Víctor Manuel Calderón, en reconocimiento a su dedicación por la mejora de la salud de los más necesitados.
Martes 10	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, llegó al Centro Nacional de Salud Renal para supervisar sus estaciones de hemodiálisis, planta purificadora de agua y evaluar sus proyectos de mejora.
Martes 10	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, visitó el Instituto Nacional Cardiovascular (INCOR) para supervisar la atención que brinda este centro especializado a nuestros asegurados. Durante la visita, el titular de EsSalud supervisó los servicios de hemodinámica, centro quirúrgico y UCI. Además, se comprometió a impulsar la consolidación del Sistema Nacional Cardiovascular Misión INCOR, para descentralizar la cirugía cardíaca en el país.
Lunes 9	Cumpliendo con su agenda de trabajo en la región Arequipa el titular de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza, se reunió con el Cuerpo Médico y gremios de los hospitales Carlos Alberto Seguín Escobedo, Yanahuara, Edmundo Escomel, Camaná y Policlínico Metropolitano. Durante el encuentro, el presidente ejecutivo de EsSalud acordó continuar trabajando en beneficio de la atención que reciben nuestros asegurados de la Red Arequipa y resolver las necesidades de los nosocomios y sus colaboradores.
Lunes 9	Continuando con su recorrido, el presidente ejecutivo de EsSalud supervisó los avances en la construcción del CAP III Melitón Salas Tejada, ubicado en el distrito de Socabaya, el cual beneficiará a más de 60 mil asegurados.
Lunes 9	El titular de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza llegó a la región Arequipa y como parte de su agenda de trabajo, inauguró el área de Consulta Externa del Hospital Edmundo Escomel, que ahora cuenta con 10 nuevos consultorios. que brindarán atención en las especialidades de traumatología, medicina interna y oftalmología, entre otras, que beneficiarán a más de 125 mil asegurados de la Ciudad Blanca. Durante su visita, el presidente ejecutivo de EsSalud también supervisó el correcto funcionamiento de las áreas de hospitalización, centro quirúrgico, centro obstétrico, farmacia y otros ambientes ubicados en el segundo y tercer piso del nosocomio.

# AGENDA PÚBLICA

Alegre Raúl Fonseca Espinoza - Presidente Ejecutivo de EsSalud

Del 1 al 8 de mayo de 2022

Fecha	Asunto de la Reunión
Viernes 6	Junto a otras entidades públicas, El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Fonseca Espinoza firmó el "Pacto por la infancia", documento intersectorial que le otorgará la protección necesaria a los niños desde su nacimiento, brindándoles un entorno seguro y saludable, libre de violencia doméstica y sexual.
Viernes 6	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Raúl Fonseca, expuso ante la Comisión Especial de Atención a la Infancia en el contexto de la emergencia sanitaria, sobre el riesgo y desprotección de los niños, niñas, cáncer infantil y derecho a la identidad.
Viernes 6	Una visita sorpresa realizó el presidente ejecutivo de EsSalud, Raúl Fonseca Espinoza, a Yanet Vargas Mancha, quien el pasado 2 de mayo trajo al mundo a los primeros trillizos nacidos este año en el Hospital Edgardo Rebagliati. El Dr. Fonseca felicitó a la asegurada, en representación de todas las madres del país.
Jueves 5	El presidente ejecutivo de EsSalud sostuvo una reunión de trabajo con el gerente de la red asistencial Tumbes para evaluar acciones concretas de mejoras en atención a los asegurados de esa región.
Martes 3	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Raúl Fonseca Espinoza, durante su presentación ante la Comisión de Salud y Población del Congreso, expuso la situación actual de su institución y las principales acciones que ejecuta para optimizar la atención médica a la población asegurada. El titular de EsSalud anunció que se ha priorizado la reapertura de consultorios externos, reactivación y fortalecimiento de servicios médicos, desembalse de atenciones especializadas con apoyo del Hospital Perú, y otras redes, para cerrar brechas en atención. Asimismo, informó sobre los proyectos de inversión que se tienen para la construcción y mejoramiento de los hospitales que beneficiarán a los asegurados a nivel nacional. Al finalizar su presentación, el presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Raúl Fonseca, reafirmó su compromiso de seguir trabajando en beneficio de los asegurados.
Martes 3	El presidente ejecutivo de EsSalud Alegre Raúl Fonseca acompañó al personal del programa Vacuna móvil continúa inmunizando donde informó que las brigadas móviles vacunarán con la cuarta dosis contra la COVID 19 a los adultos mayores y personas postradas de Lima y Callao en sus domicilios con el objetivo de lograr que completen su esquema de vacunación.
Martes 3	El presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Raúl Fonseca Espinoza, y el ministro de Justicia y Derechos Humanos, Félix Chero Medina, supervisaron la inmunización contra la COVID19 de más de 400 internos del Establecimiento Penitenciario Lurigancho.
Martes 3	El presidente ejecutivo de EsSalud, Alegre Raúl Fonseca participo en la celebración del 25 aniversario del Servicio de Columna Vertebral y Nervios Periféricos del Hospital Rebagliati, donde resaltó el trabajo de los profesionales de este equipo dando mejor calidad de vida a los asegurados con las complejas operaciones que realizan y que pese a la pandemia por COVID19, no han dejado de atender y han realizado cerca de 500 cirugías por año, en su mayoría de alta complejidad. Además, en el primer trimestre del 2022 atendió más de 1200 consultas.
Lunes 2	El titular del Minsa, Jorge López saludó la presencia del presidente ejecutivo de EsSalud, Dr. Alegre Raúl Fonseca, quien estuvo presente en la llegada de 457,440 dosis de vacunas contra la influenza, destinadas a la protección de la población adulta del país que serán aplicadas teniendo como prioridad las regiones afectadas por las bajas temperaturas. El titular de EsSalud enfatizó que la llegada de las vacunas contra la influenza significa una oportunidad para cuidar la vida de los adultos mayores de Padomi, a quienes visitaremos en sus casas para inmunizarlos".
Domingo 1	En el último día de su agenda de trabajo, el PE de EsSalud, Alegre Fonseca, se dirigió a los trabajadores de la Red Asistencial Tarapoto, para recordarles el compromiso que la institución tiene con los asegurados de mejorar la atención y el acceso a los servicios de salud.
Domingo 1	En el Hospital de Tarapoto inspeccionó el avance de lo que será el Centro de Telemedicina, que beneficiará a 116 mil asegurados de la región San Martín. La central de Telemedicina ha sido implementada en un área de 134 m2 del mencionado nosocomio y cuenta con siete ambientes tipo box, dos ambientes de tele imagen, un ambiente de Video WALL y una recepción. También supervisó la central de monitoreo de cámaras de seguridad que jugó un papel muy importante para el monitoreo de pacientes hospitalizados y de pacientes de UCI COVID-19, y sus tres plantas de oxígeno.
Domingo 1	En el Día del Trabajo, la máxima autoridad del Seguro Social supervisó el CAP Morales que atiende a 10 mil asegurados del distrito de Morales, donde se comprometió a atender sus requerimientos a la brevedad posible, así mismo visitó el Hospital II de Tarapoto, donde reconoció la dedicación y labor de los profesionales de la salud que laboran sin importar que sea un día feriado.

